

es de  
cotad

## HACE 30AÑOS

El Heraldo 19 de Junio de 1995

### CONGRESO APROBÓ NUEVO SALARIO MÍNIMO

Consenso en el Congreso Nacional para reajustar el salario mínimo a 58.900 pesos a partir del mes de junio. El senador Manuel Antonio Matta explicó que el aumento en el salario mínimo es de 52.150 a 58.900 pesos, en tanto que para los trabajadores menores de 18 años y mayores de 65. El ingreso mínimo subió de 44.880 a 50.689 pesos, sumas que representan un importante incremento para los trabajadores de menores ingresos, aunque precisó que de todos modos es insuficiente, en particular para el caso de los campesinos que no han visto el crecimiento productivo.

### NUEVAS ALTERNATIVAS DE CAPACITACIÓN DE TRABAJADORES

Luego de 2 años de funcionamientos como Corporación de Educación en Linares, la Caja de Compensación La Araucana dio a conocer nuevas posibilidades de capacitación para trabajadores a través de la franquicia tributaria. En la inauguración del año escolar de la Corporación de Estudios se dictaron 2 charlas relacionadas con la capacitación y sobre los Tratados de Libre Comercio, NAFTA y Mercosur. Nelson Stevenson, director ejecutivo de la Corporación de Educación La Araucana, señaló que "estamos ofreciendo muchas posibilidades de avance educativo".

## HACE 60 AÑOS

El Heraldo 19 de Junio de 1965

### EL SNS PONE ÉNFASIS EN EDUCACIÓN PARA LA SALUD

Las autoridades de Salud Pública han continuado poniendo énfasis en la capacitación del individuo y de la familia para lograr una participación responsable en el cuidado y promoción de la salud, según se señala en un informe preparado por la Dirección General del S.N.S sobre la labor cumplida por esta Institución en los últimos tiempos. Se agrega que, en la práctica, esta política se ha traducido en programas de difusión hacia la comunidad con el objeto de estimular hábitos y costumbres que favorezcan esa promoción.

### INTERCAMBIO CORAL

La Federación de Coros de Chile ha comunicado que se realizará un intercambio coral entre Santiago y Linares. Los conjuntos que se visitarán mutuamente en el presente mes corresponden a los coros del Hospital Clínico de la Universidad Católica y el Hospital Regional de Linares. Ambos cuadros pertenecen a la Federación, la cual está empeñada en la organización del 2º Festival Coral de América y 4º de Chile.